

Auch mit Startern aus drei Generation

Oberodenthaler SC richtete die Gemeindemeisterschaften der Leichtathletik im Stadion aus

Odenthal. „Das Besondere ist, dass auch bei den Erwachsenen in allen Altersklassen gestartet wird“, freut sich Sprecherin Silke Mertens vom Oberodenthaler SC, der die Gemeindemeisterschaften der Leichtathletik in der Belkaw-Arena in Gladbach ausrichtete.

An der Veranstaltung nahmen sogar Teilnehmer aus drei Generationen teil. Luke Lachenit (Altersklasse, AK, M6) startete mit Mutter Astrid (AK W40+) und Großvater Walter Küsgen (AK M75+). Mutter und Großvater wurden Gemeindemeister. Einen Meistertitel in zwei Generationen erkämpften sich die Familien Rasche (zwei Titel), Ems (drei Titel), Mertens (vier Titel) und Kempin/Kimmel (zwei Titel). Der Altersunterschied zwischen dem jüngsten und ältesten Gemeindemeister betrug 76 Jahre. Wieder einmal bewies Paul Arndt seine Sportlichkeit als ältester Teilnehmer mit 82



Alfred Liepold, Vorsitzender des GSV, Klaus Hartmann und Lothar Kempin (v. li.) Foto: Silke Mertens

Jahren und erweiterte so seine umfangreiche Titelsammlung. Silke Mertens: „Er ist jedes Jahr begeistert, wie viele Kinder teilnehmen und würde sich wünschen, wenn noch mehr Odenthaler Grundschulen dieses Angebot eines gemeinsamen Sportfestes nutzen würden und so die Tradition fortgeführt werden kann.“

200 Sportlerinnen und Sportler ab 6 Jahren kämpften bei dem

Traditionssportfest der Gemeinde um die Meistertitel 2019. Den größten Anteil daran stellte die Grundschule Eikamp mit 130 Schülern, die auch in diesem Jahr ihr Schulsportfest in diesem Rahmen ausrichtete. Auch eine Mannschaft des Grundschulverbands Neschen/Odenthal sammelte einige Meistertitel im Dreikampf der aus Sprint, Weitsprung, Schlagballwurf (Kinder) oder Kugelstoßen (ab AK U14)

bestand. Höhepunkt war wieder einmal die lautstark von Eltern unterstützte Schulpendelstaffel, deren Sieg sich in diesem Jahr die KGS Eikamp mit 10 Kindern erlief.

Das Sportfest findet schon seit über 40 Jahren statt und wird schon seit vielen Jahren mit einem großen Helferteam vom Oberodenthaler SC für den Gemeindegemeinschaftssportbund Odenthal ausgerichtet.

MEISTER DER GEMEINDE ODENTHAL

In ihren jeweiligen Altersklassen feierten Siege; Kinder ab der AK 6: Christian Rasche und Jeyda Kuhl, Tim Thiel und Elisa Fiorentino, Mika Häuser und Melia Munz, Vinxcednt Wernere und Rommy Schwarzer, Henry Kurzer und Anna Dreisbach, Neele Fölsen, Julian Klink und Mara Gondring, Viktoria Mertens, Helena Mertens, Sebastian Ems und Lea Mertens, Carolina Leutner;

Erwachsene: Jakob Ems und Irina Brandt, Tatjana Kimmel, Jan Rasche und Astrid Lachenit, Knut Mertens und Beata Asgari, Guido Ems und Gabi Friedrich, Anja Wiaterek, Klaus Hartmann, Lothar Kempin, Walter Küsgen, Paul Arndt. (er)